

Une route royale de première classe

06-06-2021

En 1800, il n'y avait plus de centre, on cherchait l'amusement où il se faisait : les spectacles de Paris se trouvaient sur le boulevard du Temple, le boulevard du Temple fut donc toute la ville, et Désaugiers le célébra par sa fameuse chanson. Les boulevards n'étaient alors qu'une route royale de première classe qui menait au plaisir, car on sait ce que fut le Cadran-Bleu !...

Balzac, Histoire et physiologie des boulevards de Paris de la Madeleine à la Bastille, 1844

Jean-Jacques Salomon

palio@editionsdupalio.fr